

Animations, Solidarité : Retour sur une exposition pleine d'émotion et de créativité de l'EHPAD Les Reflets d'Argents !

La salle de La Roseraie s'est transformée en véritable galerie d'art ! Les résidents de l'EHPAD y ont exposé les œuvres réalisées lors des ateliers menés par Julien Chassary (activité physique adaptée) et Stéphane Manceau (ancien directeur artistique musical).

Publié le 18/07/2025



Peintures inspirées du télescope James Webb, du pouring (peinture marbrée) sculptures ou œuvres collectives pleines de poésie... Les créations ont surpris et ému les visiteurs.

Ces ateliers reflètent un formidable moment de partage, d'éveil et de joie pour nos aînés, quel que soit leur niveau d'autonomie.

Merci à Marie-Claude Nougaret (adjointe et présidente de l'association du 3^{ème} âge La Roseraie) pour le prêt de la salle, à M. Tabet (directeur de l'EHPAD) et à tous ceux qui ont rendu cette exposition possible.



CCAS: Centre Communal d'Action Sociale (CCAS)

Adresse : Hôtel de Ville

16, Boulevard du Maréchal Joffre
BP 106 34250 Palavas-Les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

[Site ville](#)

[Site tourisme](#)

[Téléphone 04 67 07 73 21](#)

[Mail](#)

